豊丘中学校

高志生輝丘



令和5年10月3日 No.8

学校だより

第53回輝丘祭

9月30日(土)、第53回輝丘祭が開催されました。参観人数に制限のない文化祭は4年ぶりとなりましたが、当日は、大勢のご来賓の皆様、保護者の皆様がご来校くださり、生徒たちの頑張りをご覧いただけましたこと、誠にありがとうございました。

今年のテーマは「『光』〜団結から生まれる自信と誇り〜」でした。テーマ実現に向け、生徒会役員を中心によくまとまり、終日、時の経つのを忘れて、活動を楽しむことができ、見事に成功させることができました。保護者の皆様には、準備の段階など多くの場面でお子さんを支えていただきました。ご協力、本

当にありがとうございました。



英作文発表



役員による 寸劇



吹奏楽部



総合的な学習の時間



団結リレー



音楽会

9月7日(木)教育課程研究協議会 2年2組授業公開

2年2組の皆さんに協力いただき、下伊那地区教育課程研究協議会「社会科」の会場校として、下伊那各地からいらした約50名の先生方を前に、授業公開が行われました。

本時の授業では、中部地方(東海・北陸・中央高地)の自然環境や交通網を生かして、特色ある産業が発展してきたことを学んだ生徒たちが、学習のまとめとして、グループごとに特色ある産業を一つ選び、

その産業をさらに発展させていくための PR ポスター制作やキャッチコピーを考えました。グループの関わり合いがよく、どのような工夫をすれば産業の PR ができるのか相談し合いながら考えを深めていく姿が見られ、2年2組の皆さんの学習の向かう姿勢、学級の温かい雰囲気も高く評価されました。ご協力ありがとうございました。授業研究会でいただいた様々なご意見、ご指導を取り入れながら、さらなる授業改善につなげていきます。



9月10日(日) PTA 環境整備へのご協力 ありがとうございました

早朝より、保護者の皆様、生徒の皆さん、約 140名に集まっていただき、校舎外の土手、 花壇、側溝、畑等、普段手の回らないところを 整えていただきました。生徒も参加して作業す ることで、自分の学校を自分で整える気持ちよ さや、保護者の皆様の学校への温かいご支援 を、お子さん自身も感じることができる、大変





素晴らしい活動であると感じました。気持ち良い環境で2学期の学校生活がスタートできました。ご協力ありがとうございました。

健闘! 新人戦(南信大会、中南信大会)結果 9月現在

【9/3(日) 水泳南信大会】 ※上位大会はありません

男子 中学1年男子400m自由形 第1位、中学1年男子100mバタフライ 第1位

女子 中学1年女子100m平泳ぎ第1位、中学1年女子100mバタフライ第1位

女子 中学1年女子100m平泳ぎ 第4位、中学1年女子100m背泳ぎ 第5位

【9/16(土) 陸上中南信大会】 ※上位大会はありません

女子 1年女子走り幅跳 第5位

女子 1年女子100m 第2位 他:借敗

【9/16(土)、17(日) 男子ソフトテニス南信大会〈個人戦〉】

2年生の部 1ペア ベスト 16 県大会へ 他: 惜敗

1年生の部 1ペア ベスト 16 県大会へ 他: 惜敗

【9/16(土)、17(日) 女子ソフトテニス南信大会〈個人戦〉】

2年生の部 惜敗

1年生の部 1ペア 第3位 県大会へ 他: 惜敗